## ホ<mark>ノ</mark>ルル市議会にて、3<mark>2億ド</mark>ルの予算を可決

今年の運営予算が発表されました。固定資産税と 昨年12月に新たに導入された3%の宿泊税(TAT)によ る歳入の増加で約3億ドルの伸びとなりました。

(2022年6月3日 ハワイ報知より)



# 4月 州の税収、過去最高



		CHANTE !	arc1	
区分	2021年	2022年	2023年	2024年
訪問者到着数*	6.78M	9.13M	9.72M	10.1M
非農業部別給每	4.2%	4.5%	3.2%	2.6%
失業率**	5.7%	3.7%	3.5%	3.1%
インフレ車	3.8%	6.0%	2.8%	2.3%
訪問者の消費額	151.8%	36.7%	7.1%	4.9%
夹實個人所得 ****	2.6%	-5.1%	0.8%	1.1%
<b>実質国內総生産****</b>	4.6%	3.2%	2.5%	2.2%
* 航空機での到着 +++ ホノルルのみ 出典: DGCDW	***	を楽員数の * インフレ		

ホテル税・固定資産税で財源増加

ホノルル市議会

32



### 州の税収

州の一般財源は4月に14億ドルの税収を計上し、 2021年同月の約10億ドルと比較して40%増加し、 過去のどの月よりも多かった。完全回復に向け 予想以上のペースで推移しています。

(2022年6月2日ハワイ報知より)





### ヤモンドヘッド予約システム

ヤモンドヘッド州立自然記念公園は 5月12日からハワイ在住者以外の方の予約 が必要になりました。また、2020年からダ ドヘッドの入園料は徒歩が1 駐車が1台10ドルに値上がりし 規定が変わることが多いので行かれる 事前に確認するこ とをおすすめしま す。

(2022年5月14日ハワイ報知より)



るために、留め具を家に が飛ばされないようにす

式の準備や、家の屋根

水、その他の必需品

取り付けることも検討す

るよう促している。

3月のGOES(18観

緊急時の計画を立て、

食

門家デニス・ワング氏は、

ハワイ大学災害準備専

響を与えるとして、今す のハリケーンが州近くで

ぐ準備をするよう住民に 発生するだけで莫大な影

警告している。

るのに役立つと期待され

(Timothy Hurley)

他の嵐をよりよく追跡す 平洋の熱帯低気圧やその 功は、予報士が今年の太 測衛星)の打ち上げの成

## 予約システム、順調な出だし



ヘッドの入場に予約が必

し、観光業界も尽力した

メディアで大きく報道

ハワイ州在住者は予約

LNR)によると、開園 車両用トンネルからダイ 州土地天然資源局(D るものの順調な出だしだった。 ド州立自然記念公園の新しい予約システムは初日の12日、今後の改善点はあ 【ホノルル・スター・アドパタイザー】州当局によると、ダイヤモンドヘッ 午前6時の開園前から、

一時になると、みんな一斉 ガー氏はビデオリリース 員カサンドラ・スプリン るため、混雑してい 州立公園課の案内担当 「いつものように朝6

係者は語った ティーブ・タムさんは、 流れるようになったと関 なくなり、ほぼ問題なく も長い列になった」と述 いたが、やがて長い列は 最初は人の列が滞って ホノルル在住のス

で、中にはその場でスマー

ることになり、公園入口

く管理するための州の取車での入場は2時間単位 る人もいたという。 集中することなく、一日 人気のある朝の時間帯に り組みに沿ったもの。 然資源への影響をよりよ 混雑を緩和し、観光と自一で可能。午前6時から午 とも呼ばれるこの公園の トフォンを使って予約す 「レアヒ(マグロの額)」 前から gostateparks 予約システムの導入は、 予約制にすることで、 での現金のやりとりが不

予約は入園日の14日

ダイヤモンドヘッド 今後の改善点も 予約していたわけではな 実際、

近くの観光スポットやハ イキングコースの情報を 全体としては訪問者

は新しいルールに好意的 きるようになるという。 車場業者がQRコードを た。新システムでは、 は、徒歩が1人5が、駐車ヤモンドヘッドの入園料 り質の高い観光体験がで 下に抑えることにある。 が1台10がに値上がりし 日の入園者数を3千人、 読み取って予約を確認す 2020年から、ダイ



イの6月~11月は毎年 ハリケ ーンシーズン です。 る ~4件の熱帯低気圧が発生す との予測が発表 今年は3年連続平均以下の されま した。 予測ですが、皆さま 気をつけま L ょ

(2022年5月24日ハワイ報知より)